

# *L'ONU condamne le meurtre de deux mineurs en Colombie*

---



Bogotá, 11 octobre (RHC) L'Organisation des Nations unies (ONU) a condamné le meurtre d'un garçon de 12 ans et d'un jeune homme, tous deux d'origine vénézuélienne, dans la municipalité de Tibú, dans le département Norte de Santander, un fait qui bouleverse aujourd'hui la Colombie.

Nous condamnons le meurtre d'un garçon de 12 ans à Tibu, dans le nord de Santander, hier, et nous exprimons nos condoléances à sa famille, et nous exhortons les autorités à enquêter sur ces faits. Nous lançons un appel au respect de la vie et à la protection des mineurs, a souligné l'ONU Colombie.

Selon diverses sources, les jeunes auraient été abattus à la sortie d'El Tarra, où ils auraient été pris en flagrant délit de vol dans un établissement du village de Catatumbo.

Selon une vidéo divulguée, les commerçants les ont retenus, leur ont ligoté les mains avec du ruban adhésif, ont même placé sur le mineur une affiche portant l'inscription 'voleur' jusqu'à ce que des hommes en moto et armés les ont enlevés et des heures plus tard, les corps ont été retrouvés sur une route.

La police a promis une récompense de 100 millions de pesos colombiens (environ 27 000 dollars) à quiconque fournirait des informations sur les responsables du crime, non encore identifiés.

Le sénateur du parti Colombia Humana, (Colombie Humaine en français), Gustavo Petro, a exigé du Procureur général de la Nation, l'arrestation immédiate des assassins de ces enfants ainsi que des assassins des jeunes qui protestaient légitimement dans ce pays.

'Cessez d'être l'instrument du génocide d'Hérode, arrêtez le para militarisme', a souligné Petro, à travers son compte Twitter.

De même, l'utilisateur de ce réseau social Casandro Martell a souligné que 'avec les mêmes ruban adhésif avec lequel on leur a ligoté les mains au magasin qu'ils ont prétendument volé, ils ont été trouvés assassinés. Cela fait déjà plusieurs heures et la police et le ministère public n'ont rien fait.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/273390-lonu-condamne-le-meurtre-de-deux-mineurs-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**